

15. Januar 2007, 12:58, NZZ Online

Volk entscheidet über IV-Revision

Rund 59'000 Unterschriften für Referendum gesammelt

Bei der 5. Revision der Invalidenversicherung hat voraussichtlich das Schweizer Volk das letzte Wort. Das Referendum dagegen ist zustandegekommen.

(ap) Wie Tobias Schnebli am Montag eine Meldung vom Schweizer Radio DRS bestätigte, wurden bisher rund 59'000 Unterschriften gesammelt. Die Unterschriften würden am Stichtag, dem kommenden 25. Januar, eingereicht.

SP wollte sich nicht beteiligen

Laut dem Referendumskomitee ist die Revision zu teuer, vernachlässigt echte Integration und wirkt sich kontraproduktiv aus. Das Referendum wurde zunächst von kleinen linken Gruppen unterstützt, darunter der Linksallianz um den Waadtländer PdA-Nationalrat Joseph Zisyadis «A Gauche toute!». Die Gewerkschaften hingegen wollen sich wie die grossen Behindertenorganisationen trotz Kritik an der Revision nicht engagieren. Später schlossen sich auch die Grünen und die Juso an. Die SP sprach sich mit Blick auf die Schulden der Invalidenversicherung von neun Milliarden Franken gegen eine Beteiligung aus.

Mehr zum Thema:

Diesen Artikel finden Sie auf NZZ Online unter:

<http://www.nzz.ch/2007/01/15/il/newzzEWYU2ND7-12.html>

Copyright © Neue Zürcher Zeitung AG